

**Сведения о Центре НТЭИ
Литовская Республика**
для отражения на Web-сайте ОСЖД

	Русская версия	Английская версия
Логотип железной дороги	ЛП	LG
Логотип (при наличии) центра НТЭИ	-	-
Данные о Центре:		
Адрес	Центр технической информации филиала «Вильнюсская железнодорожная инфраструктура» АО «Литовские железные дороги» ул. Миндауго 12, LT-03603, Вильнюс, Литовская Республика	<i>Lithuanian Railways Vilnius Railways Infrastructure Branch Technical Information Centre</i> Mindaugo str.12, LT-03603, Vilnius, Lithuania
ФИО руководителя	Начальник Центра технической информации Йоланта Стасюниене	Head of Technical Information Center Jolanta Stasiūniene
Телефон/факс/e-mail	тел. +370 5 269 2064, факс: +370 5 269 2289, j.stasiuniene@litrail.lt	tel. +370 5 2692064, fax: +370 5 269 2289, j.stasiuniene@litrail.lt
Адрес сайта в Интернет	-	-
Web-координатор	Йоланта Стасюниене	Jolanta Stasiūniene
Телефон/факс/e-mail	тел. +370 5 269 2064, факс: +370 5 269 2289, j.stasiuniene@litrail.lt	tel. +370 5 2692064, fax: +370 5 269 2289, j.stasiuniene@litrail.lt
Сведения о Центре		
История	Центр технической информации создан в 2000 году на базе технической библиотеки и отдела научно-технической информации и является подразделением филиала «Вильнюсская железнодорожная инфраструктура» АО «Литовские железные дороги», подчиняется главному инженеру филиала.	Technical Information Center was established in 2000 based on the resources of technical library and the Department of Scientific and Technical Information. Technical Information Center is a division of <i>Lithuanian Railways Vilnius Railways Infrastructure Branch</i> subordinate to the chief engineer.
Структура	Центр формирования фондов и электронного каталога технической информации; Научно-техническая библиотека. В центре работают три сотрудника: начальник центра и два старшие специалиста	Managing of technical information funds and the electronic catalogue of the Center Center has three employees: head of the center and two senior specialists

<p>Задачи и функции</p>	<p>Основные задачи центра:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Ведение информационной деятельности в области железнодорожного транспорта; 2. Информационное обслуживание специалистов и других пользователей; 3. Комплектование информационного фонда. <p>В центре ведется комплектование, обработка, хранение и накопление информации в автоматизированном банке данных.</p>	<p>Main center's tasks:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Conducting information activities in the field of railway transport; 2. Provide information service to the specialists and other users; 3. Information fund gathering. <p>Center performs the following functions: gathers, manages and protects information documents, stores information in authorized data bank, serves for the readers.</p>
<p>Виды деятельности и услуги</p>	<p>Основная деятельность – информационное обслуживание осуществляется в центре по электронной почте, по телефону. Библиотечные фонды доступны всем работающим, студентам высших учебных заведений. Также ведется межбиблиотечное обслуживание.</p>	<p>The main center activity - information service performance via e-mail and by phone. Library funds are available for all workers and students of higher educational institutions of transport. Center also carries out interlibrary service.</p>
<p>Ссылки на страницы, содержащие информацию о научной, методической, библиотечной, издательской, выставочной, рекламной, международной и иных видах деятельности центра НТЭИ и его структурных подразделений</p>	<p>-</p>	<p>-</p>
<p>Другие сведения, которые Центр НТЭИ сочтет необходимым отразить на сайте</p>	<p>-</p>	<p>-</p>